

Cláusula para Contratos y Formularios

En cumplimiento con la normativa española vigente en materia de protección de datos de carácter personal, así como en las obligaciones previas de información exigidas en el Reglamento Europeo UE 679/2016 y en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales, ASOCIACION CASAS DE ASIS con CIF: G93620201, CALLE CORDOBA, NUM. 29 PLANTA BAJA. 29200 ANTEQUERA - (MALAGA) y con correo electrónico de contacto lopd@accionsocialantequera.org:

Le recuerda en este acto que al inicio de nuestra relación profesional fue informado del tratamiento de sus datos de carácter personal por parte de nuestra empresa con el fin de prestarles el servicio solicitado, estando a su disposición nuestra política de privacidad para más información. Los datos proporcionados se conservarán mientras se mantenga la relación comercial/profesional o durante los años necesarios para cumplir con las obligaciones legales.

Los datos no se cederán a terceros salvo en los casos en que exista una obligación legal. Usted tiene derecho a obtener confirmación sobre si en estamos tratando sus datos personales por tanto tiene derecho a acceder a sus datos personales, rectificar los datos inexactos o solicitar su supresión cuando los datos ya no sean necesarios En caso de extravío puede solicitarnos de nuevo la información entregada a través de nuestra información de contacto.

Por último la utilización de mi dirección de correo electrónico y número de contacto por parte de ASOCIACIÓN CASAS DE ASÍS está sujeta a las disposiciones de la Ley 34/2002, de Servicios de la Sociedad de la Información y el Comercio Electrónico y conforme a la misma y en este acto manifiesto mi conformidad o mi oposición a que se comuniquen conmigo por esta vía, así como para el envío de publicidad comercial, y siendo informado que de dejar de recibir la misma, podré ejercer mis derechos en el siguiente correo electrónico lopd@accionsocialantequera.org o en la dirección postal anteriormente indicada.

Cláusula informativa:

Responsable: Asociación Casas de Asís de Antequera - CIF: G93620201. Dirección postal: calle Córdoba 29, bajo.

Teléfono: 952 73 96 68. Correo electrónico: lopd@accionsocialantequera.org

Finalidad: Contestar a las solicitudes de información de los interesados y establecimiento o mantenimiento de relaciones.

Legitimación: Consentimiento del autorizado. Interés legítimo en el desarrollo de las relaciones entre las partes.

Derechos: Acceso, rectificación, supresión, limitación, oposición y portabilidad.

Información adicional: Política de Privacidad adjunta.

El responsable del fichero y/o del tratamiento (Asociación Casas de Asís de Antequera) pone en su conocimiento que dispone de un fichero automatizado con datos de carácter personal, así como un archivo documental general conteniendo datos personales denominados ambos Usuarios Comedores Casas de Asís. La finalidad de su creación, existencia y mantenimiento es el tratamiento de los datos con los exclusivos fines de cumplir con el objeto social marcado en los Estatutos de la Asociación vigentes en el momento de la firma del presente documento. Los destinatarios de la información son el departamento administrativo de la Asociación y entes asociados en los que se organiza o integra la Asociación Casas de Asís de Antequera, entidades colaboradoras, así como los organismos públicos oficiales que por Ley exijan la cesión de datos.

En nombre de la Asociación tratamos la información que nos facilita con el fin de prestarles el servicio solicitado y realizar la gestión del mismo. Los datos proporcionados se conservarán mientras se mantenga la relación o durante los años necesarios para cumplir con las obligaciones legales.

En todo caso los firmantes/usuarios tienen derecho a acceder, rectificar, suprimir y oponerse a determinados tratamientos, así como ejercer su derecho a la limitación del tratamiento, a la portabilidad y a

“Donde haya desesperación, siembre yo esperanza; donde haya tristeza, alegría”

